

お元気ですか

ニュースを読んでご
意見をお寄せ下さい。

区議会議員

南 恵子

TEL 3790-1523

です



発行責任者 **日本共産党品川区議会議員 南 恵子** 八潮5-12-65-503

メールアドレス minami@jcp-shinagawa.com

品川区の図書館9館 指定管理者制度に サービス低下はしないというが 本当でしょうか？

2月の文教委員会で、区は区立図書館10館の内、9館を指定管理者制度で運営を委託するという条例を出し、共産党以外の会派が賛成して決まりました。区の中央館・品川図書館も他区の様子を見て決めると説明し委託をしないと断言していませんでした。区民の知的要求にきちんと応えるのが図書館ですが指定管理者に委託して満たされるのでしょうか。

指定管理者制度とは

公共施設の運営管理を事業所に指定し全て任せる。今までの「委託」は、自治体の意思が入るのでサービスは公平に受けられ、利用料も比較的安く設定。しかし、利益をあげるためにオプションで料金がかかるサービスになる。

導入目的はサービス向上というがコスト削減が本音

区は04～05年にかけて図書館の窓口業務を委託、その後、開館時間を夜8時まで拡大したり検索しやすいようインターネットパソコンを導入。また、年末開館を荏原・品川で実施したり、武蔵小山駅前と大井町駅前図書取り次ぎサービスを始めると様々な住民サービスを展開してきました。

指定管理者制度を導入するに当たって、さらなるサービスを向上すると説明していま

すが、本当の目的は費用負担の軽減です。自民党議員がこの点を聞くと、「3000万円程度削減になる」と答弁。

図書館職員は、10館あるので平均しても各館に10人いたのですが、現在は52人に半減しています。職員削減も導入目的です。

指定管理者の導入は全国でわずか6%

全国で導入が進まないのは利益を生み出せない事業だからです。撤退しているところもあると聞きます。

図書館を利用する人から入館料はいただきません。無料で利用に出来る事業が図書館です。利用してもらうためには喜んでもらえるようにサービスを続けたいと生き残っていきません。住民の要望を受け入れ、拡大することもあるでしょう。

維持管理費や蔵書の種類を増やすなど運営経費がかかり、



一緒に

メーデーに行きましょう

5月1日(木)代々木公園

八潮はパトリア前に10時集合

南大井は大森駅水神口に10時半集合

※メーデーには労働者としての権利を
戦いの中で勝ち取ってきた歴史がある

コストを下げるには人件費を落とすしかないのですが、そうすると正規雇用ではなく、非正規雇用でしのごことに？

自治体から図書館事業を請け負っても採算が合わないとして撤退しているのはそのよ

うな実態があるからです。

のが普通です。

消費税増税は許しません

被災地支援のためのツアーに補助がでます

ご利用ください

区は、H23年度より被災3県にボランティアやツアーなどで行く方たちに、一人1000円の補助を出しています。現地でお土産などを買って現金を落とし、復興につなげるという目的です。

また、被災地の現状を知ってもらおうということも目的にしています。

H23年度は3065人、H24年度は5432人、H25年度は1766人が利用されました。

また、今年の新規企画は区が認定する岩手県、宮城県、福島県へのボランティアツアーや被災地ツアーに参加した区民に、参加費の3分の一を補助するという企画をつくり、区民に呼びかけています。

ゴールデンウィークも近づいているので、ぜひ、企画して補助金を活用してください。

問い合わせは

品川区役所 商業観光課
Tel (5498) 6331

生活・雇用・子どもだて・教育など何でもお気軽にご相談ください

連絡先

南恵子区議会議員

電話(3790)1523